

Semaine des langues à Livet

Pour sa 8^e édition, la Semaine des langues vivantes s'est déroulée du lundi 27 mars au samedi 1^{er} avril 2023. Destinée à mettre en lumière les langues et la diversité linguistique dans les écoles et les établissements, ainsi qu'en dehors du cadre scolaire, cet événement constitue un temps fort pour encourager la pratique des langues.

Les élèves du lycée ont fait vivre les langues vivantes en osant le désordre. Ils ont pu créer, coller, combiner, rimer, « poétiser » et mixer des mots et des langues pour créer de la poésie et communiquer.

Mme Arena, professeure d'italien, Mme Koch, professeure d'allemand, Mme Mendez-Llerena, professeure d'espagnol, et Mme Stanley, professeure d'anglais, ainsi que leurs élèves, se sont impliqués dans la semaine des langues.

Language Week at Livet

For its 8th edition, the Week of Modern Languages took place from Monday, March 27th to Saturday, April 1st, 2023. Aimed at highlighting languages and linguistic diversity in schools, as well as outside the school setting, this event is an ideal opportunity to encourage the practice of languages.

The students of Livet High School brought modern languages to life by getting creative. They were able to create, paste, combine, rhyme, "poetize" and mix words and languages to create poetry and communicate.

Mrs. Arena, an Italian teacher, Ms. Koch, a German teacher, Mrs. Mendez-Llerena, a Spanish teacher, and Ms. Stanley, an English teacher, and their students were involved in the language week.

